
REQUERIMENTO Nº 34/2021 

Solicitando a retirada do “guard-rail” da 

Rodovia José Bueno de Miranda. 

 

 

                     Requeiro à mesa, com a observância nas disposições regimentais e após 

ouvido o douto plenário, que seja expedido Ofício ao Excelentíssimo Dep. Estadual, 

Edmir Chedid, solicitando seus valiosos préstimos, no sentido de interceder junto ao 

Departamento de Estradas de Rodagem – DER, com o fim de possibilitar a retirada de 

“guard-rail” da Rodovia José Bueno de Miranda, nas proximidades do Bairro dos Limas. 

 

 

Justificativa: 

 

Esse pedido se faz necessário pois, o “guard-rail” no local é extremamente 

prejudicial a veículos e pedestres, podendo acarretar graves acidentes, visto que fica 

exatamente em um ponto de ônibus, impedindo a decida adequada de passageiros e 

obrigando o veículo a estacionar no meio da Rodovia, atrapalhando o fluxo de veículos. 

A Via em questão é de pista única e mão dupla, passando por retas com 

velocidade elevada e curvas estreitas, com bastante movimento de veículos de pessoas, 

principalmente neste local, bem como, também dá acesso a diversos municípios.  

A fim de demonstrar os “problemas” causados pelo “guard-rail” no local, 

apresento as imagens em anexo.  

 

Visando pela segurança dos munícipes, e de todos os frequentadores do 

município, que utilizam essa via, solicito essa parceria.  

 

 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento e sem mais para o momento, 

reitero os mais elevados votos de estima e consideração. 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

 Pedra Bela, 22 de junho de 2021 

 

 

 

Vanderlei Lopes da Silva 

Vereador 

 



ANEXO 

 


